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A MARZO HO INVIATO UN FAX AL VS.UFFICIO DI PAVIA NON HO AVUTO RISPOSTA E' UTILE AVERE UNO 

SCAMBIO SULLE VARIE TERAPIE CONSIDERANDO LE DIVERSE TIPOLOGIE ..NELLO SPECIFICO MI 

INTERESSA CONOSCERE E SCAMBIARE PARERI SULLE EMICRANIE VASCOLARI INTRATTABILI DIAGNOSI 

EFFETTUATA AL KOELLIKER DI TORINO DAL PRIMARIO NEUROLOGO PROF. RICCIO GRAZIE!!!!! 

 


